



02/09/2025

« VILLE EN SELLE » : 3 SEMAINES POUR PÉDALER ENSEMBLE !

Pour la troisième année consécutive, la Ville de Montivilliers renforce son engagement en faveur de la mobilité durable en participant au challenge Ville en Selle, une initiative européenne visant à promouvoir l'usage du vélo au quotidien. En partenariat avec sa ville jumelle allemande, Nordhorn, Montivilliers invite ses habitants à rejoindre ce défi collectif du 5 au 25 septembre 2025, alliant écologie, santé et convivialité.

Depuis 2023, Montivilliers participe au challenge Ville en Selle qui mobilise des milliers de cyclistes à travers la France et l'Europe. Le principe est simple : encourager les habitants à utiliser le vélo au quotidien, que ce soit pour se rendre au travail, faire des courses ou simplement se balader. En pédalant, chaque participant contribue à réduire les émissions de CO₂, lutter contre le dérèglement climatique, améliorer la qualité de l'air et la santé publique et enfin créer du lien social autour d'une activité accessible à tous.

La participation au challenge Ville en Selle est gratuite et ne nécessite aucun niveau sportif particulier. Les habitantes et habitants de Montivilliers sont invités à télécharger l'application Ville en Selle (disponible sur iOS et Android), s'inscrire et rejoindre l'équipe « Montivilliers » pour cumuler des kilomètres collectifs puis enregistrer leurs trajets à vélo du 5 au 25 septembre, qu'il s'agisse de déplacements professionnels, de courses ou de balades.

Les données recueillies permettront d'évaluer l'impact écologique du défi (tonnes de CO₂ évitées).

Du 5 au 25 septembre 2025, chaque coup de pédale comptera pour Montivilliers !

Contact presse :

Edwige CHAPELLE
Responsable du service Communication
Tél. 02 35 30 96 46 – 06 18 66 19 36
edwige.chapelle@ville-montivilliers.fr

Benoît BAUDU
Chargé de Communication
Tél. 06 26 66 81 12
benoit.baudu@ville-montivilliers.fr